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Präs. : ____ 4 . .JULI 1975 

der Abgeordneten 

und Genossen 

XIII. Gesetzgebungsperio':le 
) 

An frag e 

Dr.Hesele 

an den Herrn Bundeskanzler, 

betreffend Enblicklungshilfe. 

In der Regierungserklärung wurde auf die Bedeutung der Entwicklungs -

hilfe ausdrücklich verwiesen.' 

Die unterzeicr.neten Abgeordneten stellen im zusammenhag auf 

die oben genannte Haterie an den Herrn Bundeskanzler nachstehende 

A n fra g e : 

Wie haben sich die Leistungen des Bundes aus Budgetmittelnfür 

Entwicklungshilfe seit 1965 entwickelt? 
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